

Karim : « Je préférerais aller en prison en France que retourner au Maroc.. »

Publié : 28 DÉCEMBRE 2010

Marocain, gay, âgé de 25 ans, il est sous le coup depuis mercredi d'un arrêté de reconduite à la frontière. Homosexuel, il a quitté son pays et vit pleinement en France cette sexualité qui au Maroc peut le conduire en prison. La justice doit se prononcer aujourd'hui.

Le témoignage de Karim est édifiant, exemplaire de la difficulté d'être gay dans un pays où l'homosexualité est toujours un délit, punissable de trois ans de prison... Arrivé en France en 2003 à la faveur d'un visa touristique, il y rejoint sa sœur, à Paris. Il vivote, fait des petits boulots, les marchés, dort à droite à gauche, parfois dehors... Mais à côté de ce qu'il vivait au Maroc, c'était déjà ça. Là-bas en effet, son homosexualité pose problème: «J'étais complexé, j'ai subi des violences... Ma famille a mal supporté mes préférences sexuelles». Et l'aurait mis à la porte. «Mon père est imam...» Ça ne facilite pas les choses.

 Têtu



FDESOUUCHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.

Karim : « Je préférerais aller en prison en France que retourner au Maroc.. »

Publié : 28 DÉCEMBRE 2010

Marocain, gay, âgé de 25 ans, il est sous le coup depuis mercredi d'un arrêté de reconduite à la frontière. Homosexuel, il a quitté son pays et vit pleinement en France cette sexualité qui au Maroc peut le conduire en prison. La justice doit se prononcer aujourd'hui.

Le témoignage de Karim est édifiant, exemplaire de la difficulté d'être gay dans un pays où l'homosexualité est toujours un délit, punissable de trois ans de prison... Arrivé en France en 2003 à la faveur d'un visa touristique, il y rejoint sa sœur, à Paris. Il vivote, fait des petits boulots, les marchés, dort à droite à gauche, parfois dehors... Mais à côté de ce qu'il vivait au Maroc, c'était déjà ça. Là-bas en effet, son homosexualité pose problème: «J'étais complexé, j'ai subi des violences... Ma famille a mal supporté mes préférences sexuelles». Et l'aurait mis à la porte. «Mon père est imam...» Ça ne facilite pas les choses.

 Têtu



FDESOUUCHE.COM
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.